

Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes Meckenheim, Hr. Hugenschmidt, berichtet über die Planungen zur Sportlerehrung. Es wurde ein Arbeitskreis gegründet dem u. a. Herr Engelhardt und die Verwaltung, Frau Zwicker und Herr Friedrich, angehören. Ziel ist es, die Sportlerehrung zu einer ansprechenden Veranstaltung zu entwickeln und langfristig zu etablieren. Dies ist mit Kosten verbunden, die nur durch Gewinnung von Sponsoren gedeckt werden können. Die Sponsorengewinnung und Gespräche mit den Vereinen nehmen sehr viel Vorlaufzeit in Anspruch. Aufgrund dessen wird 2019 keine Sportlerehrung stattfinden. Ziel ist die Durchführung der Veranstaltung in 2020 (voraussichtlich Mai).

Ausschussmitglied Muermann

2020 ist das Beethoven-Jahr. Wird dies in den Planungen berücksichtigt?

Herr Hugenschmidt nimmt diese Anregung gerne mit in den Arbeitskreis.